
ENTREVISTA AL CRO. SERGIO SASIA EN RADIO DEL PLATA

“Atentaron contra el ferrocarril, contra este sistema en muchas 
oportunidades, pero hoy está de pie y nosotros/as estamos 

trabajando fuertemente para reactivarlo de manera progresiva” 

“Todo depende de las políticas  de Estado para recuperar el 
ferrocarril como herramienta del desarrollo, de integración nacional,  

aportando al transporte multimodal”

”Estamos en un proceso importante. Hay que acentuar un proyecto 
integrador nacional que perdure en el tiempo y que sea capaz  de 

retomar al FFCC como una industria de desarrollo y de integración” 

“Hay que hacer inversiones a corto, mediano y largo plazo, con la 
mirada en un proyecto de país en donde la logística de transporte 

sea fundamental”

¡ES LA HORA DEL FERROCARRIL!
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El día miércoles, en la Sede de la Unión Ferroviaria, el Cro. Secretario 
General Sergio Sasia se reunió con el Secretario General del 

Sindicato de Anses Secasfpi, Cro. Carlos Ortega, quien además 
acaba de asumir como Diputado Nacional del bloque Frente de 

Todos.
Analizaron la situación actual del país, la importancia de la Unidad y 

el rol del movimiento obrero, así como también la posibilidad de 
impulsar conjuntamente iniciativas legislativas de interés de los/las 

trabajadores/as, entre otros temas.

¡LE DESEAMOS UNA EXITOSA GESTIÓN PARLAMENTARIA!
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Desde la Mesa Coordinadora de Mujeres Ferroviarias UF contamos 
con un departamento de género que brinda apoyo a compañeras 

en situación de abuso laboral o personal.

#JusticiaPorUrsula  y por todas las mujeres en situación de abuso
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¡LE DESEAMOS UNA EXITOSA GESTIÓN PARLAMENTARIA!

CARTA DE LA CATT AL MINISTRO DE SALUD

Desde la Confederación General del Transporte, solicitamos al 
Ministro de Salud, Dr Ginés Gonzalez Garcia, ingresar al plan de 

vacunación contra el #Covid19. Dada nuestra condición de 
trabajadores/as esenciales, es importante contrarrestar los efectos 
de la alta exposición al virus que supone nuestra tarea cotidiana.
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El Secretario General de la UF, Sergio Adrian Sasia participó del acto 
de lanzamiento del Consejo Económico y Social en el CCK. 

“Consideramos necesaria la construcción de consensos que 
permitan al país avanzar hacia un futuro con inclusión”. El mismo 
estará destinado a abordar estrategias y políticas vinculadas con la 

educación, el desarrollo regional, la ciencia y la tecnología, el 
empleo y las jubilaciones.

¡DE ESO SE TRATA!
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